

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen
vom 09.10.2014

**Top 5 Berichtigung der Schreibweise von Straßennamen
(bisher: Gebhardstraße, Gebhardweg; richtig: Gebhartstraße,
Gebhartweg)**

Empfehlung des Bauausschusses an die Stadtvertretung:

1. Die bisherige Schreibweise „Gebhardstraße“ wird in „Gebhartstraße“ berichtigt.
2. Die bisherige Schreibweise „Gebhardweg“ wird in „Gebhartweg“ berichtigt.
3. Der Bürgermeister wird beauftragt, die Berichtigung ortsüblich bekannt zu geben.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 7
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0